



REDES DE PODER



Un coqueteo ruso

Resultó cuando menos curioso que, un día después de que el presidente estadounidense **Donald Trump** impuso su **estrategia arancelaria** a nivel mundial, se realizó un **foro empresarial** entre **Rusia** y **México** en la Ciudad de México, en el cual destacó que miembros de la

iniciativa privada del país reconocieron que la relación con el gigante euroasiático es una realidad.

El ánimo ruso por lograr tratos dentro del país, impulsar inversiones y hasta generar una mayor cantidad de negocios en **México** resultó perspicaz. La postura institucional de "los nietos de Lenin" es que las relaciones pueden llegar

hasta donde el empresariado y autoridades mexicanas quieran. ¿Habrá segunda cita?

El riesgo de la premura

A unos días de que se iniciaran las campañas para puestos en el **Poder Judicial** en México ya comenzaron los señalamientos en contra de varios aspirantes, y ellos mismos.

Nos aseguran que la falta de difusión de las candidaturas, los candados presupuestales que estableció el **INE** y la premura con la que se desarrolla el proceso ha generado que varios perfiles hayan logrado obtener una candidatura

sin que sus antecedentes hayan sido revisados.

El peligro es tal que varias organizaciones civiles y hasta despachos jurídicos han comenzado a pronunciarse sobre el riesgo que esto implica, pues han afirmado que se pone en peligro la eficacia de la jurisdicción penal por candidatos con nexos cuestionables. Ahora bien, los mismos aspirantes han empezado a señalarse entre ellos. ¿Continuarán esta ruta las campañas? Atentos.

La confianza de Andrea Chávez

Aunque la senadora **Andrea Chávez** sigue confiada en que

no pasará a mayores la denuncia que el **PAN** interpuso contra ella por 15 delitos electorales y judiciales, no todos en **Morena** comparten esa actitud pues ya comienzan a sonar advertencias sobre la posibilidad de que el proceso avance.

Si bien Chávez es prácticamente intocable mientras siga en el Senado, en el partido no agrada la idea de que otro de sus miembros enfrente una solicitud de desafuero, mucho menos que una carta fuerte para la **elección de Chihuahua** esté envuelta en un escándalo que le pueda afectar en lo político.